

LOCAL | Sucesos

La Guardia Civil auxilia a dos jóvenes que se habían perdido y desorientado en un tramo del río Salado entre Fuente Alhama y El Cañuelo

Los agentes localizaron a las jóvenes exhaustas y desorientadas en una zona muy abrupta y de difícil acceso.

Redacción

Lunes 18 de julio de 2022 - 08:50



La Guardia Civil tuvo conocimiento sobre las 15:30 horas del pasado día 5 de julio, a través de una llamada telefónica recibida en el Puesto de Priego, que dos chicas jóvenes se habían perdido y desorientado en un tramo del cauce del río Salado que se encuentra entre Fuente Alhama y la aldea de El Cañuelo, emn el término municipal de Priego de Córdoba.

Inmediatamente, el Puesto de Priego de Córdoba pasó el aviso a las patrullas en servicio, las cuales se desplazaron a la zona para iniciar la búsqueda.

Seguidamente, el Guardia Civil de servicio de Puertas del Puesto de Priego de Córdoba, a través de la aplicación whatsapp, consiguió la ubicación exacta de las mismas, tratándose de un tramo del cauce del Río Salado-Zagrilla, muy abrupto y de muy difícil acceso debido a la abundante vegetación de ribera existente, en su mayoría zarzas.

Tras laboriosos intentos y tras atravesar los Guardias Civiles unos 50 metros de espesa vegetación compuesta de zarzas, pasto y restos de árboles procedentes de riadas anteriores, consiguieron acceder al lugar exacto donde se encontraban las dos jóvenes, las cuales estaban exhaustas y desorientadas, presentando ambas heridas superficiales.

Una vez localizadas, se inició el camino de vuelta hasta el lugar donde habían dejado estacionado el vehículo oficial, desde donde fueron trasladadas hasta sus respectivos domicilios.

ALERTCOPS

La Guardia Civil recomienda, la descarga de la Aplicación AlertCops, para comunicarse de manera rápida, gratuita y precisa con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en caso de emergencia. Las personas con dificultades auditivas o de comunicación oral también pueden utilizarla.

Esta app sirve para:

- Notificar un acto delictivo, avisar de una alerta de seguridad a las Fuerzas policiales, o recibir avisos y

alertas de interés en el ámbito de la seguridad ciudadana. En el caso de notificar hechos delictivos o conductas ilícitas la app garantiza el anonimato de los denunciantes. Asimismo, la app permite recibir en los móviles mensajes de aviso, cuando el mismo se encuentre en una zona afectada por incidencias.

Además, durante el estado de alarma, se implementó un botón “SOS” para garantizar atención inmediata a víctimas de violencia de género y a personal sanitario ante posibles agresiones en el ejercicio de sus funciones.

Y este verano, si vas a hacer el Camino de Santiago, descubre su nueva función “Alerta Peregrino”.